

Iglesias suspende el diálogo con el PSOE en la primera reunión

Podemos se niega a negociar mientras los socialistas no rompan con Ciudadanos

Sánchez rechaza el ultimátum y comienza a pactar políticas con Rivera

El PP trata de boicotear los contactos presionando para precipitar la investidura

A. DÍEZ / F.MANETTO, Madrid
Podemos rompió ayer las negociaciones con el PSOE al exigirle que desista de dialogar simultáneamente con Ciudadanos. Pedro Sánchez rechazó ese veto de Pablo Iglesias, que calificó de “exclusivo y excluyente”. “Querer es poder y parece que Podemos no

quiere”, dijo el líder socialista al término del encuentro. Iglesias le había advertido previamente de que “no hay margen para negociar con Ciudadanos un Gobierno de coalición”. “Le he dicho a Pedro que cuanto antes decida, mejor. Y yo quiero que nos elija a nosotros”, añadió. El ultimátum

no surtió efecto: un equipo de seis negociadores socialistas se reunió posteriormente con los cinco delegados de Ciudadanos para comenzar a pactar posibles políticas comunes para una legislatura. Hoy, el equipo de Sánchez tiene previsto encontrarse con los enviados del PNV. El PP, por su parte, inten-

ta boicotear las negociaciones de los demás partidos. Para ello, registró ayer una iniciativa —que no tiene vías de prosperar— con el fin de que el debate de investidura se adelante al 22 de febrero. Sánchez ha pedido al menos un mes.

PÁGINAS 15 A 17
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El euríbor de las hipotecas se sitúa por primera vez en terreno negativo

La caída provocará nuevas rebajas en las cuotas mensuales

ALEJANDRO BOLAÑOS, Madrid
El euríbor a un año, el interés que se usa para revisar las hipotecas a tipo variable en España, arroja tasas negativas por primera vez. Los bancos europeos estaban ayer dispuestos a prestarse dinero entre sí al -0,002%. La revisión de las hipotecas se hace con la media mensual de este interés interbancario y provocará nuevas rebajas en las cuotas a pagar.

PÁGINA 42



AFP / CAPTURA DE UN VIDEO DE SHABHA PRESS

El avance del régimen provoca otro éxodo masivo en Siria

La ofensiva del régimen sirio contra el bastión rebelde de Aleppo ha desencadenado en las últimas horas la huida de decenas de miles de

civiles desde esa ciudad hacia la frontera de Turquía, que aparece en la imagen. Se añaden a los 4,5 millones de personas que se han visto

obligadas a abandonar el país desde 2011, muchas de las cuales han cruzado el Mediterráneo para llegar a Europa.

PÁGINAS 3 Y 4

La ONU reclama a los países con casos de zika que permitan el aborto

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid
La ONU instó ayer a los países afectados por el brote de virus del zika a garantizar el aborto y el acceso a métodos anticonceptivos. Las mujeres embarazadas son el principal grupo de riesgo, pues ese virus, transmitido por el mosquito *Aedes aegypti*, se asocia con la microcefalia de los fetos, entre otras dolencias. En América Latina, foco principal de la in-

fección, el acceso a los anticonceptivos es limitado y la mayoría de los países restringen, o directamente prohíben, la interrupción del embarazo. “Las leyes y políticas que restringen el acceso a los servicios de salud sexual y reproductiva vulneran las leyes internacionales y deben revisarse urgentemente”, dijo el alto comisionado para los Derechos Humanos, Zeid Ra’ad Al Hussein. PÁGINA 9

El PP valenciano pide un congreso extraordinario para refundarse

JOAQUÍN FERRANDIS, Valencia
La presidenta del PP valenciano, Isabel Bonig, ha pedido a la cúpula nacional de su partido que le permita celebrar un congreso extraordinario para refundar esta formación, tras la imputación de una buena parte de sus dirigentes por corrupción. “Vamos a ser implacables”, dijo ayer a los dirigentes de su partido. “No será solo un cambio de caras, sino de contenido”. PÁGINA 20

ALBERTO FABRA
Expresidente valenciano
“Cambiar de siglas no hará olvidar la actitud corrupta”

babelia

La poesía late en el centenario de Rubén Darío

revista sábado

Manolo Blahnik: “Me espanta la palabra diseñador”

REVISTA ICON



Gratis, con EL PAÍS

ESPECIAL CRUCEROS

Reserva antes del 29 FEBRERO y obtén las siguientes VENTAJAS.

Reserva YA tu crucero por solo 50€	Mejor PRECIO garantizado	SEGURO GRATIS con la garantía de MAPFRE
NIÑOS GRATIS a los importantes descuentos	Hasta un 70% + 300€ DESCUENTO CHEQUE REGALO	FINANCIACIÓN 10 MESES

Consulta condiciones de estas promociones en nuestras oficinas. Financiación 10 meses: consulta condiciones de financiación ofrecida sujeta a estudio y aprobación por parte de Santander Consumer Finance S.A.

200 oficinas 902 911 911 nautalialivejas.com

MAPFRE NAUTALIA